



15 Pièces

330 m²

Réf. 86704989

1 690 000 €

Avilly St Leonard

Maison à vendre (60300)



POLO PROPERTIES
INTERNATIONAL LUXURY REAL ESTATE

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Polo Properties vous propose à la vente une propriété de 330m² avec dépendances sur un terrain arboré de 16 000m² dans le village d'Avilly-Saint-Léonard. La maison principale de 330m² est répartie sur trois niveaux, au rez de chaussée, une entrée, un salon avec 2 cheminées d'époque fonctionnelles et une cuisine. Au 1er étage, 4 chambres, 2 salles de bains et 2 WC. Au 2ème étage, 3 suites, chacune disposant de sa salle de bains avec WC privatifs ainsi qu'une cuisine partagée. Également présentes sur le même terrain, une maison de 75m² et une autre de 58m², entièrement habitables. Une pâture ...

Polo Properties offers for sale a property of 330m² with outbuildings on a wooded land of 16,000m² in the village of Avilly-Saint-Léonard. The main house of 330m² is spread over three levels, on the ground floor, an entrance, a living room with 2 functional fireplace from the era and a kitchen. On the 1st floor, 4 bedrooms, 2 bathrooms, and 2 toilets. On the 2nd floor, 3 suites, each having its bathroom with private toilet, as well as a shared kitchen. Also present on the same land are a 75m² house and another of 58m², fully habitable. A pasture on 4 plots for an area of about 1 hectare is also ...

POLO PROPERTIES

93 rue du Faubourg Saint Honoré - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

